
 

 

 

 

 

VERBALE nr. 15 COMITATO DI ZONA BAGNAROLA 

 

Presenti: Cantoni Matteo, Molinari David, Pitingaro Martina, Polini Nazario.  

Oggetto: discussione dei punti sottostanti 

1. Discussione tematiche affrontate alla riunione in Comune riguardo l’organizzazione di eventi; 
2. Organizzazione della festa di quartiere; 
3. Eventuali criticità emerse; 
4. Varie ed eventuali 

Riunitosi alle 21 di martedì 4 aprile 2024, presso la sede in via Almerici n° 8, il ns. Comitato procede alla 
discussione dei punti menzionati nella Convocazione ufficiale. 

1. In merito all’invio del vademecum per l’organizzazione degli eventi e la riunione in Comune di 
martedì 26 marzo si riferisce che l’organizzazione di ciascun evento è in capo al singolo e non più 
svolto con ausilio degli uffici comunali. Prendiamo atto di quanto deciso nel muoverci per gli 
eventi futuri.  

2. GG 
3. Abbiamo ricevuto una segnalazione in merito all’installazione di un divieto di sosta di fronte a via 

Cesenatico 798 – limitandosi alla sola casa e non agli spazi adiacenti al circolo Endas -, chiesto dai 
residenti delle palazzine delle strade interne e dai residenti del civico, in quanto il parcheggio di 
auto ostacola la visione di chi si immette dall’incrocio. Tale segnalazione è già stata inviata 
all’URP e alla Polizia Municipale e rimane in attesa di risposta.  
 

4. In accordo con la famiglia esprimiamo la nostra volontà di intitolare il ponticello in legno sul 
Pisciatello a Renzo Baredi, grande figura che nella nostra comunità ha lasciato un grande segno 
per bambini, ragazzi e adulti. Invieremo richiesta formale nei prossimi tempi.  
 
Chiediamo alcune informazioni in merito all’installazione di segnaletica stradale attorno alle vie 
Moro, D’Antona, Biagi e zona palestra in generale riguardo al rallentamento delle macchine in 
quanto i bambini giocano ancora per strada. In vari comuni italiani abbiamo visto esempi di tale 
segnaletica e riteniamo che siano espressione di un gioco semplice, puro e spontaneo che si 
traduce in un incontro e che nel nostro quartiere abbiamo ancora la fortuna di avere e di volere 
valorizzare. Rimaniamo in attesa sperando di poter procedere prima dell’estate.  
 
Richiediamo nuovamente di essere inclusi nella progettualità dell’area verde acquisita da AUSL 
Romagna dato che il tema era già stato trattato in assemblea lo scorso mese e la giunta si è fatta 
promotrice della proposta. Rimaniamo in attesa di un riscontro per info e bozze riguardo l’area. 

Alle ore 22:30 si dichiara chiusa l’assemblea.  

Il presidente del Comitato    Il redattore 

Matteo Cantoni     Martina Pitingaro 
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